



22.12.2017

ELH Eisenbahnlaufwerke Halle GmbH & Co. KG

Verhandlungen unterbrochen

Die Geschäftsführung ist weiterhin zu keinen Verbesserungen bereit!

Bereits in der dritten Verhandlung hatten wir die Geschäftsführung mit dem eindeutigen Votum unsere Mitglieder konfrontiert, dass sie das Angebot einer neuen monatlichen leistungsabhängigen Zahlung ablehnen.

Auch nach dem die Geschäftsführung, ihr Angebot auf einer Informationsveranstaltung am 24.11.2017 noch einmal vorstellte, lehnt die Mehrheit der EVG-Mitglieder es weiterhin ab.

 **Es muss endlich mehr Geld auf die Lohntabelle geben!**

Mit dieser deutlichen Botschaft eröffnete die EVG die Verhandlung am 13. Dezember 2017.

Die Geschäftsführung erklärte, dass sie an ihrem letzten Angebot festhalten und zu keiner Verbesserung bereit ist.

Wir haben daraufhin die Verhandlungen unterbrochen und noch keinen neuen Termin vereinbart.

Die Tarifkommission wird im neuen Jahr auf einer Mitgliederversammlung den Ernst der Lage und das weitere Vorgehen mit den EVG-Mitgliedern diskutieren.

**Wir leben
Gemeinschaft**



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Vorstandsbereich Stellvertretende Vorsitzende
Regina Rusch-Ziembra - Abteilung Tarifpolitik
E-Mail: tarifpolitik@evg-online.org, www.evg-online.org

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)